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ATA DA 581ª (QUINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA) REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE 

FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e dezoito, ocorreu, na Sala de Reuniões da Reitoria, 1 

às 14 horas e 30 minutos, a quingentésima octogésima primeira Reunião Ordinária do Colegiado 2 

Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, que tratou da 3 

seguinte pauta: 1- Aprovação das Atas das 522ª, 523ª e 524ª Reuniões Ordinárias; 2- 4 

Informes; 3- Situação da Universidade – Operacionalização dos Duodécimos – Resultado da 5 

Reunião do Grupo de Trabalho na SECTIDS em 09/05/2018; 4- Relatório dos Reagentes 6 

controlados pela Polícia Federal; 5- Aniversário 25 anos da Universidade – assuntos 7 

relacionados – (continuação); 6- Assuntos Diversos, com a presença dos seguintes Membros: 8 

Prof. Luis Cesar Passoni – Reitor, que presidiu a reunião; Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria – 9 

Vice-Reitora; Prof.ª Marina Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª Rosana Rodrigues – 10 

Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão e 11 

Assuntos Comunitários; Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Herval 12 

Ramos Paes Júnior, representando o Prof. Rodrigo Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof. 13 

Marcelo Carlos Gantos – Diretor do CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do 14 

CCTA; Sr. Pedro César da Costa Soares – Diretor Geral de Administração. Compareceram como 15 

convidados, o Prof. Raul Lopez Palacio – Chefe de Gabinete; Prof.ª Helena Hokamura – Diretora 16 

do Hospital Veterinário; Sr. Rogério de Castro – Diretor da Prefeitura da UENF; Sr.ª Renata Maria 17 

Parente – Assessora de Planejamento, Sr.ª Fúlvia D’Alessandri e Sr.ª Célia da Silva Caetano – 18 

Secretária ad hoc. O Reitor iniciou a reunião informando que o prazo para o envio das 19 

necessidades orçamentárias da Universidade é 25/05/2018. Ressaltou a importância de ser feita 20 

uma discussão sobre o QDD – Quadro de Detalhamento de Despesas/2018 no COLEX, para 21 

aprovação no CONSUNI de junho. A Sr.ª Renata informou que na Reunião do Rio faltou um 22 

membro do financeiro da Secretaria de Fazenda, e que na quarta-feira que vem – 23/05, haverá 23 

outra reunião. Ficaram de enviar e-mail avisando, mas até agora não recebeu.  O Reitor informou 24 

que enviou um e-mail para os participantes do grupo de trabalho com o passo-a-passo para a 25 

abertura da conta de custeio. Passou para a aprovação das atas, que foram aprovadas com uma 26 

abstenção. O Reitor disse que expôs para o Sr. Gabriell (SECTIDS) que a atual situação da 27 

Universidade melhorou por terem sido feitos alguns pagamentos e piorou porque não estão 28 

conseguindo emitir PDs.  Disse também que agora em junho vai ser feito um grande esforço de 29 
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atualização financeira no Estado, e que a Universidade está enfrentando problemas com a cota 30 

financeira. A Prof.ª Kátia perguntou se os gases seriam despesas tipificáveis, e o Reitor 31 

respondeu que sim. Disse que teve reunião com o pessoal da White Martins, que está sendo 32 

alterado o contrato, pois a ASJUR conseguiu que compreendessem a situação e combinaram um 33 

crédito de R$ 10.000,00 (soma de todos os pedidos) e um prazo de 10 dias para pagamento. Acha 34 

que ainda esse mês pode ser paga a dívida com a firma fornecedora (White Martins), e normalizar 35 

a questão dos gases. A Prof.ª Marina perguntou se o seguro dos alunos é tipificável, e o Reitor 36 

respondeu que sim, é contínua. Perguntado sobre a questão dos concursos, o Reitor respondeu que 37 

está vindo um parecer vinculante da CGE (Controladoria Geral do Estado) que vai liberar todos os 38 

concursos, se for por liberação de vaga da educação. A Prof.ª Kátia perguntou sobre os 39 

enquadramentos, e o Reitor respondeu que estão na mesma situação, parados. O Sr. César 40 

informou que o Decreto de Encerramento de Exercício deve sair mais cedo, e que a Sr.ª Gina,  41 

Auditora Interna, disse que o Decreto já estava na AGE – Auditoria Geral do Estado. A Prof. 42 

Rosana lembrou que a Universidade depende fundamentalmente do PROAP, que já está 43 

resolvido, sem inadimplência, por isso é preciso saber do superávit, para gastar o recurso que está 44 

em conta. O Reitor falou que, em relação à falta de Presidência na FAPERJ, o Sr. Gabriell está 45 

como Presidente, mas que o Órgão está sem as Diretorias Científica e Tecnológica, e já foi 46 

encaminhada lista tríplice para o Governador escolher a Presidência. Houve também a liberação 47 

de um documento reconduzindo os antigos Diretores, mas observou certa resistência na 48 

recondução do Sr. Gerson, que está na Diretoria Científica há 15 anos. Disse também que o 49 

Orçamento da FAPERJ está nos duodécimos, e que a situação da Universidade vai exigir muito 50 

esforço de todos. O Prof. Raul lembrou que continua aguardando o envio do relatório dos 51 

reagentes, e que a autorização para a compra de gases depende desses relatórios. Informou que três 52 

laboratórios do CCT e quatro do CBB já enviaram, e que é necessário saber o que se tem de 53 

reagentes na Universidade. O Reitor fez um apelo para que todos os Laboratórios enviem seus 54 

relatórios. O Prof. Olney informou que o Edital de Agroecologia coordenado pelo Prof. Canellas 55 

já está na página da UENF e  dia 21/05 começa o período de inscrições. O Prof. Marcelo Gantos 56 

perguntou sobre a reunião com a FUNDENOR, e o Reitor respondeu que na reunião que teve com 57 

a FUNDENOR/EMATER, ficou combinado  de virem na reunião do COLEX conversar sobre a 58 

situação dos bloqueios dos recursos dos Convênios da Universidade. Informou também que as 59 

licitações estão bem avançadas, com três firmas interessadas na finalização das obras do CCH e do 60 

Hospital Veterinário. O Prof. Raul informou algumas mudanças que ainda está fazendo no layout 61 

das salas no 1º andar do prédio E-1 e que a ideia é centralizar toda a DGA – Diretoria Geral 62 
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Administrativa no mesmo andar e perto da Reitoria. O Prof. Frederico perguntou sobre as 63 

bibliotecas, e o Reitor respondeu que o Prof. Victor Flores será o presidente da Comissão das 64 

Bibliotecas. A Prof.ª Rosana apresentou a Prof.ª Aline, que veio divulgar e convidar para que 65 

todos prestigiem o evento mundial de Ciências que está acontecendo em Campos nos bares “Seu 66 

Evaldo” e “Black Bird”, realizadores do evento no Município. E nada mais havendo a ser tratado, 67 

o Prof. Passoni agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 16 horas e 19 minutos. 68 
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     Reitor                                            Secretária ad hoc 


